



- 21.-Cuando se casaron,a su boda ya no pudieron ir ni una hermana del novio ni un hermano de la novia (por fallecimiento).
- 22.-Ella,la esposa,vivió unos 35 años menos que una de sus hermanas pero más de 40 años que uno de sus hermanos que tuvo un final muy de lamentar.
- 23.-Y en ella,hasta ocho fueron "las niñas de sus ojos",nada más y nada menos que ocho.Pero solo dos de ellas casaron en El Cubo con novios también de El Cubo.
- 24.-Volvemos a su marido:se le "conoce" por su nombre,muy reducido y el apodo popular y cariñoso de su abuelo,pero en diminutivo,sobre nombre que han heredado,con orgullo,todos sus hijos/as,que no son pocos....
- 25.-El llegó a trabajar en la capital de España en una empresa grande. Se "codeaba" familiarmente con el "jefe" (Ruiz Mateos) que le decía: "Señor....que mi Teresa y yo le ganamos por uno" (Cálculo: el matrimonio que buscamos,y que ya habrás encontrado, llegó a tener doce hijos vivos y el señor Ruiz Mateos,su "jefe",trece).
- 26.-Los doce hijos del matrimonio que buscamos,muy alegres ellos,cada verano hacen dos festejos:uno recordando la "raíz" del nombre-apodo por el que se les conoce cariñosamente y otro con los del apellido segundo del padre y primero de la madre y que es...
- 27.-Y cuenta,de las pistas: el,padre de cinco hijos y ella madre de ocho niñas (las "niñas de sus ojos") suman hasta 13,nada menos que 13...Se trata,pues,de... (como siempre,las últimas pistas son..."blanco y en botella",que así se dice cuando son "pan comido").

DOMINGO DE LA ASCENSIÓN-CICLO B

¿lo recuerdas? Antes era uno de los jueves que relucía más que el sol.

Ascensión:se acaba el tiempo de Jesús y comienza El tiempo de la Iglesia.

Jesús vuelve al Padre una vez terminada su obra en la tierra y este es el tiempo nuevo del comienzo de la Iglesia,el tiempo del Espíritu Santo que es el alma de la Iglesia.

La palabra ASCENSIÓN tiene un sentido metafórico,y es para entendernos ya que los hombres nos movemos en el tiempo y en el espacio y no podemos prescindir de estas dos dimensiones.Pero Dios está fuera del tiempo y del espacio:existe desde la eternidad y por toda la eternidad y está en todos los sitios,es omnipresente.

El nuevo tiempo es el de la presencia de Jesús mediante su Espíritu.No nos abandona sino que su presencia deja de ser física para ser presencia en el Espíritu.

Y los apóstoles..."se quedaron mirando al cielo"...

¿qué hacéis ahí plantados mirando al cielo?

No podemos quedar plantados como macetas desentendiéndonos de nuestra responsabilidad a la hora de construir el Reino de Dios en la tierra.Después vendrá el cielo pero,mientras,tenemos que construir una tierra más justa y habitable.

No me negarás que..."hay tarea..."



Equipo del Cubo de Don Sancho, que fue 10 vencedor de la final de la zona de Vitigui

EL FÉMUR ES EL HUESO MÁS LARGO DEL CUERPO HUMANO.EL SEGUNDO,LA TIBIA.

¡ASÓMBRATE! : HASTA 298.000 ESPECIES DISTINTAS DE PLANTAS ESTÁN CATALOGADAS EN TODO EL MUNDO.

¿PARES DE COSTILLAS DEL CUERPO HUMANO? Son 12 (incluidas las "flotantes")

1.- Si me dieran a elegir
no sé qué elegiría:
si entrar en El Cubo de noche
o entrar en el cielo de día.

Y esto viene a cuento porque, desde hace unos días nuestro pueblo, de noche, parece otra cosa porque ha mejorado muchísimo la iluminación con más de 170 puntos de luz con farolas nuevas de bajo consumo pero de mucha luz. Salvo algunos espacios oscuros (muy pocos), la noche parece día. Todo un acierto en la decisión venga de quien o de quienes venga.

2. DIOS APRIETA PERO NUNCA AHOGA...

Tras un año de pertinaz sequía le sigue este en el que solo hasta el 20 de abril ha llovido más que en todo el año anterior completo.

De los 21 primeros días de marzo llovieron en 19 días. Y en lo que va de año, Enero con 46, Febrero con 47, Marzo con 231 y Abril con 93 ya suman 417 litros caídos en 40 días de lluvia.

Tres veces se desbordó nuestro Huebra Y, a veces, la lluvia era tan torrencial que por la fuente de la rana hacía el agua cascadas que se parecían, en pequeño, a la del Pozo de los Humos de Masueco...

3. Y...LOS FALLECIDOS:

Tantos y tales en lo que va de año (al 20 de abril) que allá van sus nombres para nuestro recuerdo y oración:

MARÍA (Jesús)
CHENCHO (Petronila)
VIRGILIO (Basi)
BEATRIZ (Ladis)
PACO (Teresa) y LADIS (Leandra)
Y fuera del pueblo:
M^a Carmen (madre Ezequiel, Ituero)
Juanito (escultor-La Fuente)
Tito (Tránsito-Augusto)
Paco (Dorita)
Alfredo (del Sr. Alfredo)
Coya (Hna. Celedonio)
JuanMa (Auxilio)
Carlos (nieta Laureana)
Juan Jesús (nuestro párroco)
Miguel (Hno. Rogelia)
Todos...D.E.P.

F.G. D. V.C.L.S
.D .I. M.N.D. .N.T.R. Y PR.CL.M.D
.I .V.N.G.L.. . T.D. L. CR..C..N



¡QUÉDATE SEÑOR, CONMIGO!

(Plegaria del P. Pio para después de la comunión)

Has venido a visitarme
como Padre y como amigo.
Jesús, no me dejes solo.
¡Quédate, Señor, conmigo!

Por el mundo envuelto en sombras
soy errante peregrino.
Dame tu luz y tu gracia.
¡Quédate, Señor, conmigo!

En este precioso instante
abrazado estoy contigo.
Que esta unión nunca me falte.
¡Quédate, Señor, conmigo!

Acompáñame en la vida
Tu presencia necesito.
Sin Ti desfallezco y caigo.
¡Quédate, Señor, conmigo!

Declinando está la tarde
Voy corriendo como un río al
hondo mar de la muerte.
¡Quédate, Señor, conmigo!

En la pena y en el gozo
sé mi aliento mientras vivo,
hasta que muera en tus brazos.
¡Quédate, Señor, conmigo!